

La Pimienta

NOTA REUNIÓN COMITÉ INTERCENTROS DE SEGURIDAD Y SALUD

Desde CCOO os hacemos llegar un resumen de algunas de las cuestiones más importantes tratadas en la reunión del comité intercentros de seguridad y salud del día 13 de septiembre de 2019.

TEMPERATURAS EN LOS HIPERMERCADOS

CCOO denunciamos de nuevo el problema que existe en los centros con las temperaturas.

ALCAMPO manifiesta que las temperaturas deben de estar siempre comprendidas en los valores que marca el anexo III del RD 486/1997 sobre lugares de trabajo.

El hipermercado tiene autonomía y puede ajustar la instalación de la climatización para ajustarse a los rangos legales.

CAJA AMIGA

CCOO solicita que se evalúe el riesgo en relación al estrés por el aumento de flujo de artículos y clientes en caja amiga.

ALCAMPO responde que en las actuales ER no se identifica como un factor de riesgo, pero realizara una evaluación para comprobar si el riesgo se materializa.

CCOO recuerda que el tiempo de permanecía en caja amiga es de 4 horas.

PUESTOS ADAPTADOS

CCOO pide información sobre el procedimiento de actuación cuando un trabajador debe ser adaptado.

ALCAMPO informa que cuando hay un certificado de aptitud con limitaciones, se procede a adaptar el puesto siempre que sea posible y sea compatible con el puesto desde el punto de vista preventivo, y si no es posible, se procede a realizar un cambio de puesto de trabajo.

MOSTRADORES PF

CCOO manifestamos incidencias en mostradores de PF por movimientos repetitivos y proponemos la rotación de puestos y/o tareas como medida de prevención.

ALCAMPO informa que se ha analizado esta situación en los mostradores de PF, especialmente en charcutería para mira las posibles medidas.

EPIS

ALCAMPO hace entrega de la ultima revisión del catálogo para 2019-2020.

CCOO recuerda que en caso de necesidades especiales se podrá pedir EPIS que no estén en el catalogo.

BAÑOS EN LAS RESERVAS Y GASOLINERAS

CCOO solicita que en aquellos hipermercados que dispongan de baños en las reservas, que hayan sido cerrados, se restablezca su uso.

CCOO solicita que se disponga de baños de uso exclusivo para los trabajadores en aquellas gasolineras donde no se dispone de baños para los trabajadores.

PARA CUALQUIER DUDA O SUGERENCIA PONTE EN CONTACTO CON TUS DELEGADAS Y DELEGADOS DE TU CENTRO





El corazón de la gente trabajadora